
 

 

 
 
 
 
 
 

 
 ھ أھل بیتو  صلى الله عليه وسلمأحبوا نبینا الكریم 

 

. الصلاة والسلام على رسولنا أعوذ با� من الشیطان الرجیم بسم الله الرحمن الرحیمالسلام علیكم ورحمة الله وبركاتھ. 
مشایخنا، دستور مولانا الشیخ محمد سید الأولین والآخرین. مدد یا رسول الله، مدد یا ساداتي أصحاب رسول الله، مدد یا 

 عبد الله الفائز الداغستاني، شیخ محمد ناظم الحقاني، مدد. طریقتنا الصحبة والخیر في الجمعیة.
 

 بسم الله الرحمن الرحیم 
 قلُ لاَّ أسَْألَكُُمْ عَلَیْھِ أجَْرًا إِلاَّ الْمَوَدَّةَ فيِ الْقرُْبَىٰ 

 

 واأجرًا. فقط أحب  م"إنني لا أطلب منك الشأنفي القرآن عظیم صلى الله عليه وسلم، لسان نبینا الكریم  على یقول الله عز وجل 
مقامھم. نرجو أن   جل جلالهالله  أعلى. صلى الله عليه وسلم وا من سلالة النبيؤھم من جا  صلى الله عليه وسلمأھل البیت”. أھل بیت نبینا الكریم  

 تكون بركتھم أبدیة إن شاء الله.
 

لم یحصلوا على   أذوھمرضون للأذى. الذین في بعض الأحیان كانوا موضع تقدیر، وفي بعض الأحیان یتع
ما یقولھ  وتنفیذ أساس دیننا. إن حب نبینا الكریم صلى الله علیھ وسلم  صلى الله عليه وسلمشيء. محبة نبینا الكریم ورضاه 
واجبنا. أعظم شيء  تعظیمھ صلى الله عليه وسلمواجب على كل مسلم.  صلى الله عليه وسلمباعھ  ھ واتّ ت ھما أساس الدین. السیر في طریق

 . صلى الله عليه وسلم  ھمونكره الذین لا یحب  مالذین یحبھ نحب ، صلى الله عليه وسلم  اع طریقتھب، اتّ صلى الله عليه وسلم  تعظیمھیمكننا القیام بھ ھو  
 

ون أنفسھم مسلمین لا یحترمون نبینا الكریم صلى الله  أصبح الناس غریبین ھذه الأیام. الناس الذین یسمّ 
كفر". إذا كنت لا تحب حبیب  تشُرك وت. ویمنعون من یفعل ذلك. یقولون "إنك صلى الله عليه وسلم  یعُظّمونھعلیھ وسلم. لا  

، وأعظم إنسانالله عز وجل  حبیب وھو   منا على الطریق، نبینا الكریم صلى الله علیھ وسلالذي یدلّ  جل جلالهالله 
 لك.فعاكیف ستفوز؟ لا یمكنك الفوز بأي شيء بأ

 
لیھ وسلم نبینا الكریم صلى الله ع  ةحبمبركة و ینزعنطلق. یرید أن  من ھذا المُ یدخل الشیطان عقول الناس  

علینا أن   ،لا یوجد إسلام. لذلك ،لا یوجد إیمان. وعندما لا یوجد إیمان ،من الناس. لأنھ عندما لا یوجد حب 
في الآخرة بھذا   سننجولأننا  ،، كلھم. یجب أن نحبھموأولیائھھ تب اصح  ھ،أھل بیت ،صلى الله عليه وسلمنحترم نبینا الكریم  

 لناس. ل النجاةالحب. ھذا أھم شيء. ھذا ھو طریق 
 

زداد یإیمان، فلا فائدة من كثرة المسلمین. و  یوجد   ون أن ھناك الكثیر من المسلمین الآن. طالما لایقول 
  صلى الله عليه وسلمیرزق قلوبنا ھذا الحب. عسى أن یكون حبھ واحترامھ    صلى الله عليه وسلمإن شاء الله. الله  صلى الله عليه وسلم الإیمان بمحبة نبینا الكریم 

 .خرى لا تجلب النفع الأ الأمور. الدنیا هفي ھذ للناس أفضل شيء  صلى الله عليه وسلم  ھتباع طریقدائم، لأن اتّ 
 

لذین لا ل جل جلاله یرزق العقل والفھم. الله واضلّ  الذین جل جلاله یھدي الآخرین، إن شاء الله. الله یدُیمھا علینا جل جلالهالله 
 الفاتحة.  ومن الله التوفیق. یھدیھم جمیعا. جل جلاله  . اللهصلى الله عليه وسلم نبینا الكریم یعُظّمون
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